

一緒に安全を守ろう 警察官あれこれ紹介

天童高で出前ガイダンス

天童警察署
(安藤俊洋署長)

天童 による出前ガイダンスが23日、天童市の天童高(高橋久美子校長)で開かれ、生徒が警察官の仕事の一端に

計19便を走らせる。

具体的には戸沢線が平日に1日6便、平沢線は月々土曜日に1日7便を定期運行し、関川線は予約に応じて平日に1日6便を運行する。運賃はこれまで通り一定区間が200円、それ以外は400円とした。

温海ふれあいセンターで開催したイベントには約40人が参加した。NPO法人いわて地域づくり支援センター(岩手県紫波町)の若菜

触れた。

警察を身近に感じ、進路の選択肢の一つにしてもらおうと同署が初めて企画し



た。参加した1〜3年生約30人が、警察官の制服を试着して記念撮影し、相手に手首をつかまれた際に離脱する護身術を体験した。駐車場には白バイやパトカー、警察犬の見学コーナーが設けられ、参加者以外の生徒も足を運び、興味深そうに白バイにまたがったり、警察犬と触れ合ったり

していた。

3年の中里菜睦さん(17)は「貴重な経験ができた。

警察官になりたいという気持ちがありますます強くなつた」と話した。

(落合慶)

制服を试着し、警察官の気分を味わう生徒たち。天童市